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Originalmente en Inglés
Gosia: ¡Hola Yazhi! Hace unos 4 años, cuando empezamos, ya hice el vídeo sobre
las razones por las que vosotros, como 
equipo, estáis aquí, pero sé que han pasado muchas cosas desde entonces.
También han cambiado muchas cosas, y tú misma 
entiendes las cosas desde una perspectiva diferente. Así que, por favor, volvamos a
hablar de ello, y aprovechemos esta 
oportunidad para actualizar la situación. ¿Por qué tú, Yazhi Swaruu, pero también tus
amigos de la tripulación Taygeteana, estáis 
aquí en la orbita de la Tierra?

Yazhi: Antes de continuar, estoy hablando (escribiendo) en inglés por lo que debo
usar términos ingleses y conceptos ingleses, 
por lo que las palabras especializadas son términos humanos y la mejor traducción
que podemos darles, no necesariamente 
significa que usemos los mismos conceptos. Tu idioma es todo lo que tengo para
expresarte cualquier idea o cualquier 
información.

Situación actual:
Una gran nave estelar clasificada, usando términos humanos, como un crucero
pesado. También conocido como el buque 
insignia de la flota Taygeteana. Tiene 1734 metros de longitud en el casco y 2023
metros en total. No es un disco, es largo y 
esbelto, con el puente y los alojamientos en la proa y los motores en la popa, de color
negro carbón oscuro. Puede parecerle 
una embarcación con menos avances tecnológicos que un disco clásico, pero es
todo lo contrario. Es una nave muy avanzada y 
está por encima de muchas otras naves espaciales con forma de disco. La forma de
disco en una nave espacial tiene que ver 
sobre todo con la distribución alrededor del casco de la fuerza electromagnética que
crean los motores de manera uniforme. 
Esta nave no necesita ser un disco ya que utiliza una tecnología superior.

Swaruu X (Athena): Como en Feb-02 2022: 28 Taygeteanos a bordo. 2 humanos, 3
Swaruunianas, total 33 personas. Un número 
feo por casualidad. 

Yazhi: Al principio, y en general en casa, a los Taygeteanos se les dijo que su
presencia sería necesaria alrededor de la Tierra 
para ayudar a reforzar los esfuerzos de la Federación para liberar el planeta del
control negativo, la opresión y la explotación. 
Pero como ya hemos explicado en muchos vídeos, las cosas en la Tierra no son tan
simples. Es una situación muy compleja.

Los Taygeteanos han estado o visitado la Tierra desde hace al menos 12,500 años,
pero probablemente desde aún más atrás, y 



han influido en innumerables sociedades y culturas de la Tierra desde entonces. Por
ejemplo, las culturas egipcia, sumeria, 
escita, cimeriana, esquimal y nativa americana, entre otras. A veces solos, y a veces
en cooperación con otras innumerables 
razas no terrestres. Otras veces sólo visitando en pequeño número.

Muy recientemente, en el año 1919, un destacamento mayor de Taygeteanos vino a
la Tierra como fuerza expedicionaria para 
observar e intentar influir en el curso de la sociedad humana hacia una dirección
positiva. Después de la Segunda Guerra 
Mundial y al ver el desarrollo de nuevos problemas en la Tierra, una segunda oleada
más grande de Taygeteanos llegó a la 
Tierra, en 1952, también con el deseo de guiar y fomentar un futuro más positivo
para la humanidad.
En general, el deseo o la misión de los Taygeteanos ha sido siempre la de fomentar,
sembrar o guiar el desarrollo espiritual, 
moral y ético en la Tierra.

Después de esas dos misiones, que se inclinaron más por tratar de influir
directamente en los gobiernos, incluso trabajando con 
ellos para guiarlos e influirlos de manera positiva, los Taygeteanos se dieron cuenta
de que no era el camino correcto, ya que los 
gobiernos básicamente los ignoraban o sólo los explotaban para aprender u obtener
avances tecnológicos, especialmente con 
fines militares.

La primera y la segunda expedición, de 1919 y 1952, fueron dirigidas por Rashell de
Temmer, intentando trabajar directamente 
con los gobiernos. Ambas fracasaron.

Así que a mediados de los años 70 se buscó un nuevo enfoque. Se suponía que se
trataba de un lento filtrado de información 
utilizando un contactado civil para sembrar en la Tierra información y conceptos
espirituales que, en teoría, servirían de guía 
para una estructura social más armoniosa y justa en la Tierra. Aunque se lograron
algunos de los objetivos, claramente no fue 
suficiente, y volvió a fracasar debido a la distorsión de la información que el propio
contactado hizo, pensando sólo en cómo 
obtener beneficios económicos y notoriedad con su historia. Sin embargo, aceptamos
que muchas cosas buenas salieron como 
resultado de ese contacto o proyecto.

Casi no hubo presencia Taygeteana en la Tierra, salvo pequeñas naves
expedicionarias o de reconocimiento, desde 
aproximadamente el año 1980 hasta el año 2008, cuando una flota entera
Taygeteana llegó a la órbita de la Tierra. La intención 
de la flota era la liberación planetaria. Y estaban dispuestos a intervenir directamente,
incluso de forma militar si era necesario.

El concepto era que la situación en la Tierra era una toma de posesión planetaria
hostil por parte de una raza regresiva que 
invadía a los indefensos humanos. También se decía que era un momento de cambio
y de despertar para la raza humana, en el 



que todos iban a darse cuenta de que ellos mismos eran personas estelares libres y
que ascenderían del 3D a la 5ª densidad.

Con el paso del tiempo, y desde 2008 hasta 2016, los Taygeteanos iniciaron un
experimento de la Federación llamado Proyecto 
Primer Contacto, en el que entrarían en los medios de comunicación social utilizando
ordenadores digitales humanos replicados 
o copiados, a veces incluso algunas máquinas originales "secuestradas" de
diferentes lugares, y también utilizadas para 
copiarlas para el uso de otros miembros de la tripulación.

Este proyecto debía definir y establecer cuán preparados estaban los humanos en
general para cualquier tipo de contacto 
directo. Esto como una raza o una cultura, no evaluando personas individuales. Se
canceló a finales de 2016, ya que el equipo 
solo encontró problemas a gran escala, con muy pocas excepciones. La gente,
generalizando, simplemente no estaba 
preparada, y lo que es peor, ni siquiera estaba interesada.

Desde 2016 hasta finales de 2017 los Taygeteanos estuvieron en un periodo de
reevaluación de la situación y de cómo proceder 
a continuación. Se comprobó que una gran flota no era necesaria, sólo una pérdida
de tiempo y recursos. Así que se determinó 
que sólo una nave debía permanecer cerca de la Tierra, y todo el trabajo se haría a
través de ella. Y sólo quedó una nave bajo la 
dirección de Alenym de Temmer.

Ahora, aunque tienen contacto con algunos gobiernos de la Tierra a uno u otro nivel,
los Taygeteanos volvieron a la estrategia 
inicial de sembrar información y conceptos espirituales para ayudar y fomentar un
despertar espiritual a escala global, 
trabajando a través de la gente civil.

Los Taygeteanos y yo ya no podemos ver la situación en la Tierra como un simple
problema de explotación, de los poderosos 
sobre los débiles. En un nivel eso es así, innegablemente, pero las causas internas,
la raíz del problema, es mucho más 
compleja.

Creemos que la guía espiritual es la clave para un crecimiento positivo de cualquier
grupo social, cultura o raza. Así que sembrar 
información y conceptos sigue siendo nuestra función principal común. Somos muy
conscientes del principio que afirma que 
cuanto más alto sea el desarrollo espiritual, la ética, y la moral de un pueblo, menos
gobierno necesitará.

Pero también estamos aquí por nuestras propias razones personales. Porque
sentimos que podemos ayudar con la situación de 
la Tierra en general. Por pequeña que sea nuestra contribución, estamos contentos
con ella. Ayudamos porque es lo correcto, lo 
único que podemos hacer, porque sentimos que ya estamos implicados ya que
llevamos mucho tiempo aquí hablando con la 
gente que nos importa. No sólo con los que hablamos directamente, sino también



con los que tocamos indirectamente. Nos 
quedamos aquí por ellos sabiendo plenamente que no todos nos escucharán o
pueden hacerlo. No podemos simplemente 
alejarnos y hacer la vista gorda ante los problemas que ocurren en la Tierra.
Simplemente no es correcto y no coincide con 
nuestros principios.

Parte de cómo las llamadas razas positivas alteran una civilización como la de la
Tierra que tiene mucho que aprender y 
desarrollar, especialmente espiritualmente, es con la llegada de las semillas
estelares, es decir, que ya sea desde planos 
superiores sobre los que los Taygeteanos no tienen control, o con el uso de
tecnología compleja de inmersión tipo avatar, las 
conciencias de las personas se insertan en el planeta para trabajar desde abajo
como un ser humano siendo un no-humano. 
Algunos son conscientes del hecho, otros no, algunos lo recuerdan y otros no. Esto
depende sobre todo de los deseos de la 
persona que encarna en la Tierra. Se dice que esta es una de las formas más
eficientes de influir en una cultura desde el interior 
sin dejar de observar las reglas y leyes cósmicas o de la Federación, como la de no
intervención o la ahora infame Primera 
Directiva.

El concepto de ley llamado Primera Directiva ha sido explotado en la Ciencia Ficción
en la Tierra, pero está basado en uno muy 
real, que opera y gobierna casi todas las razas estelares fuera de la Tierra y en la
Tierra. 
También debo decir que el concepto de semillas estelares no es exclusivo de la
Tierra y se extiende ampliamente por todo el 
Universo como uno de los principios básicos que lo forman todo. La inmigración de
almas está muy extendida y es natural en 
todo el universo conocido.

Algunas semillas estelares son etiquetadas y son seguidas de cerca por las razas
que representan, otras no lo son y están 
básicamente por su cuenta. Puede que tengan una misión precisa que cumplir
durante su estancia en la Tierra, y puede que 
otras sólo estén allí por sus propios motivos. La mayoría de las veces la mera
existencia de una semilla estelar en la Tierra es 
suficiente para alterar su entorno de forma positiva. No necesita hacer nada más que
seguir su vida como quiera.

Otro papel primordial de la nave Taygeteana en la órbita de la Tierra ahora es vigilar
y apoyar en lo posible a la población de 
semillas estelares del pueblo Taygeteano. Y si es posible, también dar apoyo a otras
semillas estelares de cualquier cultura o 
raza. La ayuda es principalmente a través de ser guias, ya que las leyes de no
intervención prohíben otros tipos de ayuda 
directa.

Gosia: Yazhi, ¡gracias! ¿Las razones por las que estáis aquí son las mismas por las
que están otras razas ET?



Yazhi: Cada raza tendrá sus propias razones, pero la mayoría comparten las
mismas.
No son iguales y hay muchos desacuerdos entre las razas aunque todas se
autodenominen positivas.

Otro problema relacionado con esto es el hecho de que los conceptos explicados en
la Tierra sobre las densidades y los planos 
de existencia son en su mayoría erróneos y no estamos de acuerdo con muchos de
ellos teniendo otro tipo de comprensión. 
Esto también provoca el desacuerdo con otras razas que tienen sus propias ideas y
cosmología. Pero la intención es la misma. 
Ayudar, guiar el crecimiento. Para disminuir el sufrimiento.

Gosia: ¿Es una de las razones el impulsar a la raza humana a la existencia
interestelar, junto con todos ustedes, familias 
estelares? ¿Y la divulgación? ¿No es eso algo para lo que estáis aquí también?
¿Para ser más abiertos con la gente como raza? 
¿Más oficialmente?

Yazhi: Al principio, el Proyecto de Primer Contacto pretendía establecer cuán
preparada estaba la gente en la Tierra para la 
Divulgación abierta, donde las razas estelares saldrían a la luz y todo el público se
daría cuenta de repente de que no están 
solos en el Universo.

Esta era una manera muy ingenua de pensar para todos nosotros aquí.

Los humanos en general están tan controlados mentalmente y tan programados para
pensar de una manera muy precisa y 
controlada que simplemente nos descartarían y ni siquiera verían nuestra existencia
como algo relevante.

Lo que la humanidad entiende como posible, como ficción, como algo real, es
cuidadosamente impreso en ellos desde una 
edad muy temprana por los poderes de la Tierra por sus propias razones de control y
retención de poder.

El mero hecho de que cualquier raza o razas estelares fueran entendidas o vistas
como reales provocaría una reacción en 
cadena que desestabilizaría su estructura de poder. El simple hecho de que existan
otras culturas fuera de la Tierra significaría 
que la teoría de la Evolución de Charles Darwin es falsa. Y la comprensión de que las
razas estelares están alrededor de la Tierra 
ahora también haría que la física de la Tierra fuera falsa también.

Además, si las razas estelares existen, entonces también la energía libre, ya que es
lo que todas ellas utilizan y eso lógicamente 
también provocaría un colapso de la industria energética en la Tierra y con ella casi
todas las excusas para crear escasez para 
controlar a la población. 

Eso significaría que la especie humana sería libre como consecuencia directa de una
completa Divulgación, por lo que dudamos 



seriamente que ningún gobierno de la Tierra reconozca la existencia de ninguna raza
estelar, avanzada o no, y mucho menos de 
las que ya están en la Órbita de la Tierra, y menos aún de las que están en contacto
con algunas personas de la Tierra.

Y harían todo lo que estuviera en su mano para mantener el statu quo, para
mantener el control tal y como está o, como hemos 
llegado a ver recientemente, para destruir toda posibilidad de contacto con todas las
razas de fuera de la Tierra.

Lo que veo claramente hoy en día es que en general todo se está moviendo en la
dirección opuesta a un evento de Divulgación 
de naturaleza oficial. Lo que los poderes quieren es más control, y la Divulgación les
daría mucho menos control incluso a un 
nivel catastrófico.

Gosia: Ok. Has dicho que una de las razones por las que estáis aquí es para ayudar,
para guiarnos, para disminuir el sufrimiento. 
¿Qué crees que sería lo esencial, lo más esencial, para que la gente entienda en
este proceso? ¿Qué es lo que más liberaría sus 
mentes?  

Yazhi: Lo que más necesitan es darse cuenta de que los gobiernos, todos ellos, no
están ahí para ayudarles y mucho menos 
para protegerles de ninguna manera. Sólo se preocupan de sí mismos y de sus
propios intereses. La gente debería darse cuenta 
de que los gobiernos, todos ellos, son un reflejo directo o un espejo de cómo son las
personas. Así que la única manera de 
trascender los problemas de la Tierra es cambiar la mentalidad de toda la población,
aumentando su empatía, y su nivel de ética 
y de espiritualidad. Todo para poder tomar el control sobre sus propias vidas y la
plena responsabilidad sobre sus propios 
pensamientos y acciones.

Mientras los habitantes de la Tierra deleguen su poder y control en otras personas,
sus problemas nunca se resolverán. Están 
atrapados en una mentalidad infantil en la que todo debe ser resuelto para ellos por
una figura paterna o materna, líderes 
religiosos, gurús espirituales, profetas, políticos, maestros de escuela, etc. Deben
salir de esa mentalidad hacia una estructura 
mental madura. 

————

Originalmente en Español
Gosia: Pregunta del exterior. Cual seria la informacion mas importante a compartir
con la gente para impulsarla hacia la linea de 
tiempo positiva?

Swaruu X (Athena): La información más importante es imposible de precisar con
pocas palabras. Básicamente es todo lo 
referente que pueda empoderar a la gente normal despierta. Sobre todas las cosas
que dejen de depender de autoridades, sean 



políticas, espirituales, o de cualquier clase.

Deben aprender a valerse por si mismos para las cuestiones de decisiones de qué es
la realidad expandida y la personal. Deben 
tomar el control sobre sus vidas de forma completa sin delegar y sin darle el poder a
nadie de pensar por ellos mismos. 
Cualquier tema de conocimiento que desarrolle la mente humana hacia una mente de
pensamiento holístico complejo con 
capacidad y con la confianza de poder dominar cualquier tema que les competa,
desde matemática avanzada aplicada a 
problemas de ingeniería, hasta medicina avanzada de orígen no farmacológico.

Cualquier información que los haga no dependientes del sistema actual y que les
abra las mentes a darse cuenta de que no hay 
una realidad objetiva y solo puede existir la realidad que ellos mismos se formen. De
esta manera también se fomenta el 
concepto de que no hay una verdad firme ni una mentira firme, sino que ambos son
hechos, o dependen del punto de vista y del 
contexto en el que se mire y analice la situación o el concepto o idea.

Con ello validando los derechos de los demás, al entender profundamente la raíz de
las aparentes diferencias entre las 
personas, diferencias que ya no serían motivo de disputas o de guerras, sino de
enriquecimiento mutuo.

El darse cuenta de que nada es fijo y la realidad, lo válido, lo verdadero, es siempre
cambiante y evoluciona con la expansión de 
la conciencia personal y particular que a la vez formará la colectiva.

Cualquier clase de información que enriquezca y fomente el conocimiento holístico e
integral, que en resumen es toda la 
información que se pueda dar de manera libre para que esté ahí sin prejuicios de ser
válida o no, puesto que desde perspectivas 
diferentes todo resulta valido, más no siempre relevante o conveniente para uno u
otro individuo o grupo de individuos.

Eso es lo que a mi parecer es lo más importante a dar. Lo que libere la mente para
que dejen de depender de toda clase de 
autoridades y de expertos y desarrollen la capacidad de tomar la responsabilidad de
pensar por si mismos.


